



Cesfam Pedro Jáuregui conmemora el Día Mundial sin Tabaco con feria y premiación

SALUD. Funcionarios organizaron una actividad con stands de prevención y entregaron reconocimientos a los escolares que participaron con sus dibujos.

Con una entretenida jornada, el Cesfam Pedro Jáuregui cerró las actividades de este año por el Día Mundial sin Tabaco, donde los funcionarios y la comunidad de usuarios premiaron a escolares por sus ilustraciones sobre esta problemática.

El director del Cesfam Pedro Jáuregui, Francisco Moya, explicó que la iniciativa nace de los trabajadores del establecimiento para concientizar a la comunidad sobre los daños

que produce el tabaco.

"Partió como una iniciativa de un concurso dentro de los mismos establecimientos educacionales. Los niños pintaron y dibujaron, usando distintas técnicas para hacer afiches para formar conciencia y evitar el consumo de tabaco", indicó.

En esta oportunidad, el evento se realizó en el hall del Casino Marina Sol, donde se entregaron los reconocimientos a los escolares ganadores de las distintas categorías.

Patricia Chávez, encargada de la comisión mixta salud-educación del Cesfam, detalló que este año participaron cinco establecimientos: el Jardín Infantil Aladino, la Escuela de Lenguaje Kalem, las escuelas Paul Harris y Abraham Lincoln, y el Colegio Emprender.

Además, explicó que en la misma iniciativa se llevó a cabo una feria con distintos stands de salud, con los programas que trabajan en la prevención, dando a conocer su oferta pro-

gramática.

"Este es el cierre de la actividad, los niños vienen con sus familias a recibir su reconocimiento y a recorrer también la feria", destacó.

Por su parte, la secretaria del Consejo de Desarrollo del Cesfam, que es parte de la organización, Jovina Villegas, comentó que se realiza desde hace varios años, siempre con mucho éxito.

"Se convoca a todos los colegios y participan los que se



FUNCIONARIOS Y COMUNIDAD ENTREGARON LOS RECONOCIMIENTOS.

interesan, y hay mucha motivación por parte de los equipos de salud y de nosotros los usuarios. Es bueno educar desde niños sobre el problema que cau-

sa el tabaco, sobre todo porque uno hoy día ve niños de 12 o 14 años fumando. Por eso debemos empezar a educar desde los colegios", expresó.